
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Bau  

vom 23.01.2024 

 
Top 6 Informationen/Anfragen 
 
Herr Herrmann erfragt, ob es einen Überblick bezüglich der Frostaufbrüche im Neustrelitzer 
Straßennetz geben würde. 
Herr Maaß führt dazu aus, dass dieser momentan ausgearbeitet wird, Abstimmungen mit dem 
Regiehof erfolgen würden und Arbeiten, die der Regiehof nicht erledigen könne, ausgeschrie-
ben zeitnah würden. 
 
Herr Petters möchte über den aktuellen Stand der Sanierung der Strelitzhalle informiert werden. 
Herr Maaß führt dazu aus, dass über die Auftragsvergabe bezüglich der Entwässerung im 
nichtöffentlichen Teil der Sitzung abgestimmt wird und derzeit Abstimmungen mit dem HLS-Pla-
ner erfolgen würden. 
Herr Petters fragt explizit nach, ob der Termin (02.09.2024) gehalten werden könnte. Herr Maaß 
sieht diesen aktuell nicht gefährdet. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Residenzstadt Neustrelitz, 15. Februar 2024 


